

Schülerliga Mädchen 2012

Zwei Mädchenbewerbe wurden im Haus des Schachsports, Marathonweg 14, 1020 Wien (neben Praterstadion), am 23.03.2012 ausgetragen: ein Oberstufenbewerb und ein Volksschul-Unterstufenbewerb. **Turnierbericht** (aus Sicht der von mir trainierten Neulandschule, Mannschaft im Bild oben) von Gerald Peraus



Oberstufe: 3 Mannschaften im Rundenturnier mit Hin- und Rückrunde

ENDSTAND:	Punkte
BRG 9 Glasergasse	10
GRG 23 Alt Erlaa	8
GRG 3 Kundmangasse	6

Unterstufe: 8 Mannschaften im Rundenturnier

GRG 21 Ödenburgerstraße A	26½
GRG 3 Kundmangasse	20½
VS Neulandschule Laaerberg	15
GRG21 Ödenburgerstraße B	14½
GRG 23 Alt Erlaa	13
GRG 16 Maroltingerstraße A	12½
GRG 16 Maroltingerstraße B	5½
BRG 9 Glasergasse	4½

Als einzige Volksschulmannschaft traten Barbara Hofer, Alena Prinz, Lara Hladisch, Andrea Rücker und Duru Yamcicier (als Ersatz) gegen Mädchen an, die bereits die Unterstufe besuchen. Trotz des zum Teil eklatanten Altersunterschieds schlugen sich die Girls der Neulandschule nicht nur hervorragend, sondern konnten sogar einen Stockerlplatz erzielen.

Gegen die Siegerinnen des A-Teams der GRG 21 Ödenburgerstraße mussten sich die Favoritnerinnen mit 0:4 geschlagen geben, die Zweitplatzierten, das GRG 3 Kundmangasse, gewannen gegen die Neulandschule 3½:½. Ein 2:2-Remis wurde gegen das B-Team der Ödenburgerstraße erzielt. Die restlichen 4 Spiele gingen jedoch zugunsten der jungen Mannschaft der Neulandschule aus, das BRG 9 Glasergasse konnte sogar 4:0 besiegt werden – die Neulandschule landet sensationell auf Platz 3!



Ebenso bemerkenswert auch der Einsatz der jüngsten Spielerin des gesamten Bewerbs, *Duru Yamcicier*: die Taferlklasslerin spielt immerhin



Barbara Hofer legte auf Brett 1 mit 4 Punkten aus 7 Partien trotz Kopfschmerzen eine gute Leistung vor, sie hatte auf dem Spitzenbrett naturgemäß die stärksten Gegnerinnen.



Hervorragend hat *Andrea Rücker* gespielt, sie bleibt ungeschlagen. Die 8-Jährige aus der 2. Klasse Volksschule wickelt geduldig in gewonnene Endspiele ab und holt sich in den Matches gegen die Gymnasiastinnen sagenhafte 5½ Punkte aus 6 Partien, in denen sie zum Einsatz kam. Damit wurde sie nach der Wertung

zweimal Remis und holt damit einen ganzen Punkt aus 4 Einsätzen heraus.

der Einzelleistungen viertbeste Spielerin des Bewerbs!



Duru hält stolz die Auszeichnung, während Schiedsrichter Ing. Gregor Neff die Bronzemedailles für die Mädchen vorbereitet.

Vor dem Haus des Schachsports zeigen die Mädchen noch einmal Freude an ihren guten Leistungen.

Gespannt kann man auf die weitere Entwicklung dieser jungen Mannschaft sein. Barbara spielt übrigens auch in der Volksschul-Schülerliga, im Schuljahr 2010/11 errang sie im Team mit Philipp Ivancsics, Patrick Kailbach, Justin Anger und Felix Maierhofer den Sieg im Finale, und beim Bundesfinale 2011 erreichten die NLS-Kinder in Bad Leonfelden immerhin den 4. Platz.

Mit Spannung fiebern wir nun dem diesjährigen Finale der Wiener Volksschul-Schülerliga am 11.04.2012 entgegen. Barbara wird dort mit Felix Maierhofer, Mattias Filek, Justin Anger und Kevin Drewniak antreten, um den Titel aus dem Vorjahr zu verteidigen. Philipp Ivancsics und Patrick Kailbach besuchen seit dem Schuljahr 2011/12 das Gymnasium der Neulandschule: das "kleine Finale" der U12-Mannschaften hat sich das NLS-Gymnasium erspielt.